



**SCHWEIZERISCHER VEREIN
HOMÖOPATHISCHER
ÄRZTINNEN UND ÄRZTE**
SVHA | SSMH | SSMO

Hygienemassnahmen befolgen, Abstand halten, die Empfehlungen des BAG umsetzen
UND die Möglichkeiten der Homöopathie nutzen!

Wir Ärztinnen und Ärzte mit einer Zusatzweiterbildung in Homöopathie sind für Sie da und unterstützen Sie gerne in dieser für die gesamte Bevölkerung schwierigen Ausnahmesituation bedingt durch das «Corona Virus».

Wir bedienen Sie telefonisch und in der medizinischen Grundversorgung entsprechend den aktuell geltenden Regeln der Praxisführung.

Und sogar während einem Spitalaufenthalt würden wir auf Wunsch und nach Absprache mit dem Behandlungsteam für eine interdisziplinäre Zusammenarbeit zur Verfügung stehen.

Eine geeignete Ärztin/ Arzt in Ihrer Umgebung finden Sie auf unserer Homepage unter Arztsuche: <https://svha.ch/arztsuche.php>

Zur aktuellen Pandemie mit COVID-19 existiert bis zum jetzigen Zeitpunkt keine Standardtherapie – auch nicht in der Homöopathie.

Homöopathie hat traditionell langjährige Erfahrung in der Prävention und Behandlung von Infektionskrankheiten und kann das Immunsystems unterstützen. Dies zeigt sich zum Beispiel in einem deutlich geringeren Verbrauch an Antibiotika der Ärztinnen und Ärzte mit einer Zusatzweiterbildung in Homöopathie.